

Estudiantes de Enfermería celebraron día del niño



Por: Andrea Pedraza Mendoza

En el Centro Asistencial de Imsalud en Loma de Bolívar los estudiantes de Enfermería, Ana Milena Florez, Leidys Sampayo, Jenny Soto y Suamy Cepeda, quienes se hacen prácticas en ambulatorias de cuidado de enfermería en el niño y en el adolescente, en compañía del docente Wilmer Velasco celebraron con diferentes actividades el día del niño.

Durante toda la mañana se realizó un drama acerca de la higiene personal, lavado de dientes y de manos. Los cerca de 80 infantes del programa de control de crecimiento y desarrollo también disfrutaron de canciones, maquillaje artístico, rondas, rifas y dulces con la animación de un payaso.

Asimismo, los practicantes de Enfermería explicaron a los padres de familia la importancia de estar al día con el esquema de vacunas. El periódico, *La Opinión* publicó una breve nota de esta actividad.